

MATERIA:

Psicología general

DOCENTE:

Bella Raquel Lopez Garcia

ACTIVIDAD:

Cuadro informativo

PRESENTA:

Delci Patricia Perez Marcos

Licenciatura En Trabajo Social Y Gestión
Comunitaria

3 "B"

Frontera Comalapa, Chiapas 15 julio 2020

Conductismo

Concepto	Año de inicio	Postulados básicos		Objetivo
<ul style="list-style-type: none"> - También conocido como psicología comportamental, es una teoría del aprendizaje basada en la idea de que todos los comportamientos se adquieren a través del condicionamiento. - Los conductistas creen que nuestras respuestas a los estímulos ambientales moldean nuestras acciones. - El conductismo se refiere principalmente al comportamiento observable, en oposición a los eventos internos como el pensamiento y la emoción. 	<ul style="list-style-type: none"> *1913 del clásico de John B. Watson, "La psicología tal como la ve el conductista" * El conductismo radical fue fundado por BF Skinner *Edward Thorndike, un psicólogo pionero que describió la ley del efecto *Clark Hull, quien propuso el conductismo deductivo una revisión de las ideas del conductismo clásico. * Iván Pávlov condicionamiento respondiente, modelo estímulo-respuesta 	<ul style="list-style-type: none"> *Considerarse el comportamiento observable: las cogniciones, las emociones y los estados de ánimo son demasiado subjetivos. Estímulo: Para predecir, dado el estímulo, qué reacción tendrá lugar; o, dada la reacción, indique cuál es la situación o el estímulo que ha causado la reacción. *El análisis del comportamiento a menudo se utiliza como una técnica terapéutica para ayudar a los niños con autismo y retrasos en el desarrollo a adquirir nuevas habilidades. 	<ul style="list-style-type: none"> El condicionamiento clásico : la cual un estímulo previamente neutral se combina con una respuesta automática o refleja (respuesta no condicionada) *El condicionamiento operante :es un proceso de aprendizaje el cual ocurre a través de refuerzo y castigo. - Conductismo metodológico: las formas de introspección no son parte esencial de sus métodos, ni el valor científico de sus datos depende de la disposición con la cual ellos se presten a sí mismos a interpretación en términos de la conciencia. - Conductismo Radical: se refiere a la medida en que los factores ambientales influyen en el comportamiento. 	<ul style="list-style-type: none"> *Su objetivo teórico es la predicción y control de la conducta. El conductismo se basa en el comportamiento observable, por lo cual es más fácil cuantificar y recopilar datos cuando se realiza una investigación. El conductismo se centra observable y lograr su modificación a través de un condicionamiento clásico u operante.

Referencias bibliográficas:

https://www.google.com/search?ei=tZ8PX7 DMtS0tQbe9qiAAw&q=pavlov+condicionamiento+clasico&oq=pavlov&gs_lcp=CgZwc3ktYWIQARgFMgclABCxAxBDMgQIABBDMgUIABCxAzIECAAQzICCAAYAggAMgIIADI ECAAQzICCAAYAggAUABYAGD3K2gAcAB4AIABjAGIAYwBkgEDMC4xmAEAqgEHZ3dzLXdpeg&sclient=psy-ab